



Pemkot Yogya Perbaiki Sejumlah Tanggul Antisipasi Penghujan

YOGYA, TRIBUN - Sejumlah tanggul di Kota Yogyakarta mulai diperbaiki untuk mengantisipasi insiden roboh atau jebol menjelang musim penghujan. Bukan tanpa alasan, sepanjang 2022 lalu, terdapat lima insiden tanggul jebol di Kota Yogya, yakni di wilayah Kelurahan Wirobrajan, Prenggan, Rejowinangun, Bener, serta Pandeyan.

Kepala Bidang Sumber Daya Air dan Drainase Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Yogya, Rahmawan Kurniadi, mengatakan, sampai November 2023 pihaknya belum menjumpai insiden serupa, karena intensitas hujan yang masih rendah.

Oleh sebab itu, instansinya senantiasa memantau, melakukan pemetaan wilayah, sekaligus memperbaiki beberapa tanggul, agar nantinya saat intensitas hujan mulai tinggi, kondisinya tetap terkendali.

"Saat hujan deras, aliran sungai bisa meningkat dan memicu tanggul jebol, serta mengakibatkan air masuk ke rumah-rumah warga. Jadi, butuh kesiapsiagaan dari pemerintah dan bekerja sama bersama warga tentunya," katanya, Kamis (16/11).



Saat hujan deras, aliran sungai bisa meningkat dan memicu tanggul jebol, serta mengakibatkan air masuk ke rumah-rumah warga.

Ia pun tidak menampik, kondisi tanggul di tiga sungai utama di Kota Yogya, seperti Sungai Gajahwong yang mengalir di bagian timur kota, Sungai Code di bagian tengah, dan Sungai Winongo di bagian barat, memiliki struktur yang cenderung cukup tua.

Setali tiga uang, tanggul di aliran sungai lain, seperti Manunggal, Widuri, hingga Tekik, juga tidak lepas dari pemantauan dan pengawasan DPUPKP. "Kami sudah koordinasi dengan Balai Besar Wilayah Sungai dan Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Energi Sumber Daya Mineral DIY untuk antisipasi tanggul jebol."

Melalui upaya perbaikan itu, tanggul benar-benar berfungsi dengan baik, untuk mencegah terjadinya banjir pada dataran di pinggiran sungai. Dengan begitu, warga masyarakat yang tinggal di kawasan bantaran sungai pun bisa beraktivitas normal saat masuk musim penghujan yang diprediksi bakal memuncak di akhir tahun ini.

"Sehingga, ketika sewaktu-waktu intensitas hujan meningkat, harapannya warga tidak terkena imbas dari tanggul yang jebol," pungkasnya. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005